

RÉCORD DE TEMPERATURA EN SANTIAGO: 39.2°C

Y seguía subiendo durante la jornada de sábado.

Son varias las ciudades del centro del país que están viviendo una ola de calor que ha obligado a activar alertas, pero lo de este sábado en Santiago fue todo un récord: más de 39°C.

Desde la Dirección Meteorológica, explicaron que hoy se registró el calor más extremo, de un fenómeno de tres días.

En cifras, Quinta Normal alcanzó hoy los 37.6°, valor que ya superó los 37.4° registrados el 25 de enero del 2017, siendo la temperatura más alta hasta ahora.

Mientras que en Lo Pinto los termómetros llegaron a los 39.2° a eso de las 16:00 horas, valores que iban subiendo hasta cerca de las 18:00 horas de esta tarde. Estas temperaturas se enmarcan dentro de un fenómeno de tres días, donde hoy se esperan las máximas.

Mientras que este domingo los termómetros comenzarían a bajar dos grados, lo mismo que el lunes cuando descenderían un grado más.



2206 total visits, 0 visits today